

特別養護老人ホーム 三愛園

「しおかぜ」だより 令和5年10月号

清々しい秋を感じる頃となり、皆さまには如何お過ごしでしょうか。伊勢海老漁が解禁になったりして、秋の味覚も真っ盛りであり、食欲の秋を満喫したいものですね。

今年は、5月以降に新聞やテレビ等で「4年ぶりに開催」というニュースをよく見聞きするようになりました。新型コロナの5類移行により、いろいろな制約が少なくなりマスク無しの方も多く見られるようになりましたが、夏休み明けごろから介護施設での感染が増加してきているというニュースがされております。三愛園も本年1月のクラスター発生の経験から、絶対にウイルスを園内に持ち込まないように職員全員で対策の徹底を継続中です。窓越し面会を継続中であり、ご家族の皆様方には申し訳なく感じておりますが、ご理解をいただきたいと思っております。

そんな中ですが、利用者様に喜んでいただきたいと思い、9月16日に敬老会を企画させていただきました。結構な盛り上がりとなり、皆さんで歌を歌ったりして楽しいひと時を過ごしましたことをお知らせいたします。

昼間はまだ暑い日もありますので、日中の気温の差にご注意してお過ごしください。

三愛園事務長 立花 祥輔

